



インスピレーションになろう

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

会長テーマ

楽しく、家族的なクラブを基本とし、

地域社会に根づく奉仕をしていく



会長 天野 武雄 幹事 長谷川 嘉則

2018▶19 Weekly Report vol.31-26

2019年2月19日(火) 第1431・14回 移動例会 卓話 於:八王子ニューグランドホテル

■司会 東京八王子東RC 副幹事 加藤 登

■開会点鐘 会長 橋本幸一

◆ロータリーソング「奉仕の理想」ソングリーダー 会員

■お客様紹介 東京八王子東RC 会長 橋本幸一

地区ロータリー財団委員会委員長 高橋茂樹様 本日卓話をお願いしました。よろしくお願ひします。

■出席報告

●東京八王子東RC出席委員会 小嶺和昭委員長

保国内容略

●東京飛火野RC 出席委員会 副委員長 結城祐純

メッツセージ後記

■ニコニコ報告

東京八王子東RC 親睦委員会 副委員長 馬見塚 潔

東京飛火野RC 親睦委員会 委員長 守重昌之

■会長スピーチ

●東京八王子東RC 会長 橋本幸一

●東京飛火野RC会 会長 天野武雄

皆様こんばんは、本日は第2回の合同夜間例会です。今回は東京八王子東RCのご担当お世話になります。本日の卓話は、本年度地区ロータリー財団委員長の高橋様の講演で楽しみにしております。

1.2月16日(土)東京日野RCの第16回ブリテッシュヒルズ中学生国内留学報告会に出席、中学生20名によるイングリッシュスピーチに感動しました。

2.2月22日からはグアム地区大会があります。楽しい夜を過ごしたいと思います。

3.2月13日(水)東京飛火野RC創立30周年記念事業の一部で「日野用水開削450周年看板」寄贈式を大坪市長にお出でいただき行いました。

4.本来なら、3/4が終わり楽になるのですが、5月18日創立30周年式典があり、大変な年度になっています。ご協力をお願いします。

本日は夜が更けるにつれ、雨雲が取れ1時ころには満月が見られるようです。

■幹事報告

●東京八王子東RC 幹事 水長秀彦

●東京飛火野RC 副幹事 梅田俊幸

■卓話「カンボジア教師育成プロジェクトについて」

高橋茂樹様

最初に自己紹介をされてから、ご持参いただいた資料を基に、カンボジアはポルポト政権の下で、資本主義要素を廃止、最悪なことにすべての教育が廃止され、教師が抹殺され、教科書が焼却され、校舎が取り壊されました。知識層が3年8か月20日の間に200~300万人殺されました。こうしてカンボジアは教育支援が必要な国になりました。過去の出来事の影響を受け現在、カンボジアの教師の6割強が中卒以下の学歴しかありません。良い国づくりの土台を作ってあげることが本当の意味で援助になります。そのために教育者を育てる必要があります。私達は、教室や教材の寄贈ではなく、この根本にある問題に目を向けていくことにしました。私たちが行うのは、日本の教育現場で活躍したベテラン教師(理数科)を現地の小学校の教師を養成する教員養成所に派遣、カンボジア人の通訳をつけて教育に当たります。現地の教員養成所に圧倒的に不足している理科の実験用器材や算数に必要な教育資材を寄贈します。2012~13年度まではマッチング・グラントを利用していましたが、2013~14年度からはグローバル補助金を利用しています。その他、派遣教師の方々の

努力でMカンボジア内の他の教員養成校で使える教育ビデオ等の制作を進めています。これまでの経緯をについて、スタート時と現在の参加クラブの比較。本年度事業、参加クラブと2018年10月に日本人教師2名を現地の小学校教員養成所に派遣、2019年1月教育資材を現地に輸送、2019年6月に現地で贈呈式予定、本プロジェクトへのクラブ拠出金260万円、総予算76000ドルです。ハードウェアの支援では残った問題があります。図書館を作ってもらったけど、村の識字率が低く使う人がいなかった。学校が建設されたが教師がいないので機能しない。ブンペンから交通のアクセスのよい場所や観光地周辺にたくさん学校が建つが、本当に必要な田舎には建ててもらいづらい、理科の実験教材をもらったけど、教師は誰も使い方がわからないので、ずっと新品のまま戸棚にしまってある。といった問題もあります。

しかし、いくつかのクラブが一緒になってプロジェクトに取り組むことによって、1つのクラブではできない大きなプロジェクトが行えました。クラブ間の交流が生まれ、新たな友情が広がりました。何よりも世界中でまだ手を差し伸べていかなければならない問題に多数のクラブのロータリアンが一つになって取り組むことができました。

■謝辞 東京飛火野RC 会長 天野武雄

■閉会点鐘 東京飛火野RC 会長 天野武雄

■ニコニコメッセージ

天野武雄さん・本日は第2回目、東京八王子東ロータリークラブ様との合同夜間例会よろしくお願ひ致します。又、ロータリー財団委員長、高橋様卓話楽しみにしております。

渡邊良勝さん・八王子東RCさん、本日は楽しく飲みましょう。

水野 功さん・合同例会楽しみです!八王子東RCの皆さん、高橋財団委員長よろしくお願ひします!

中澤 洋さん・本日はお忙しい中、カンボジア教師育成支援プロジェクトについての卓話、ロータリー財団委員長の高橋様よろしくお願ひ致します。楽しみにしております。

小島 明さん・久しぶりの八王子東さんとの合同例会楽しみにしていました。

河野和正さん・本日、八王子東RCとの夜間合同例会大変楽しみにしております。本日は高橋様、卓話よろしくお願ひ致します。

平 良信さん・アー!久しぶりに夜のハチョージ(八王子)の空気を吸いに来ました。

梅田俊幸さん・本日は合同例会!八王子東さん、よろしくお願ひ致します!

馬場弘融さん・八王子東の皆様、いつもお世話になりありがとうございます。

早川忠男さん・八王子東RCさん宜しくお願ひ致します。

小高俊明さん・八王子東ロータリークラブの皆様、本日は大変お世話になります。とても楽しみにしております。

結城祐純さん・少し早いのですが来月(3/15)“聲明とジャズのゆうべ”というチャリティーコンサートが行われます。私も出ますので是非ご来場ください。日野市民会館大ホール3/15 18:30~

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1431回	22	19	3	-	0	100%
第1429回	22	18	3	0	1	95.5%

ニコニコBOX

本日 35,000円 累計 734,522円

本年度目標額1,200,000円 達成率61.6%

※今週のメイクアップ 藤野さん 長谷川さん 谷さん

※先々週の後メイクアップ なし

◆トピックス

- 1.花粉シーズン到来、2月11日東京でも飛散が確認。
- 2.2月13日同性婚求め13組が4地域で提訴。
- 3.2月16日「天気図記念の日」1883年ドイツの気象学者エリヴィン・クニッピングの指導の下、初めて天気図は作成されたことに由来。

